



MARSEILLE

LE MAIRE

Ancien Ministre
Sénateur des Bouches-du-Rhône
Vice-Président du Sénat

Marseille, le 04 MARS 2004

Monsieur Patrick CHAPEROT
Président du CIQ Accates-Quatre Saisons
Place Jeanne d'Arc – Les Accates
13011 MARSEILLE

CAB/JCG/MC/MC/0346/04

Monsieur le Président,

Vous avez bien voulu attirer l'attention de mon Adjoint, **Monsieur Serge BOTEY**, sur les inquiétudes émises par vos adhérents quant au devenir de la propriété municipale de **la Denise**.

C'est dans ce sens, qu'à la demande de Monsieur Roland BLUM, Député Maire de votre secteur et Monsieur BOTEY, j'ai provoqué une récente réunion afin de lever toute ambiguïté sur ce dossier, pour autant qu'il y en ait une.

Par conséquent, je puis vous confirmer les propos que j'ai également tenus devant l'ensemble du Conseil d'Administration de la Confédération Générale des CIQ de Marseille, lors de ma visite des différents arrondissements de Marseille, le 22 novembre dernier.

Cette propriété de **cinq hectares**, fermée au public et **totalemt inutilisée depuis des décennies**, a fait l'objet d'un délibéré du Conseil Municipal pour la création d'un groupe scolaire, d'une crèche réalisée par la CAF et d'une Maison de Quartier qui disposera d'un **jardin public** couvrant la totalité de l'espace boisé classé qui jouxte celui du Couvent de la Visitation. Ce jardin public viendra en complément de celui du Château de la Buzine, situé à proximité, d'une superficie de **3,5 hectares** et pour lequel une opération d'aménagement est en cours.

À ces projets, s'ajoutera celui d'une **Maison de Retraite**, nécessaire pour nos aînés qui renforcera l'équilibre social des quartiers Est de la ville.

Bien évidemment, comme l'ont démontré les rentrées scolaires précédentes, ma municipalité saura répondre positivement à toutes les capacités d'accueil qui seraient nécessaires sur les quartiers de la Treille, Éoures ou les Camoins.

Je tiens, par la présente, à vous assurer de ma volonté et celle de mes adjoints, de mettre en œuvre des projets en totale transparence avec les Comités d'Intérêt de Quartier, dans l'intérêt général et pour le bien être de nos administrés.

Espérant avoir répondu à vos interrogations

Je vous prie de croire, Monsieur le Président, à l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Jean-Claude GAUDIN